

Ein 17-Jähriger musste ins Krankenhaus Wels. Foto: Klinikum Wels-Grieskirchen

Massenschlägerei in Marchtrenk

MARCHTRENK. Am ersten Wochenende der Lockerungen ist es in Marchtrenk zu einer Schlägerei zwischen mehreren Personen gekommen. Beim Eintreffen der Polizei floh die Menge, auch der unbekannte Haupttäter flüchtete Richtung Stadtplatz. Bei der Auseinandersetzung wurde ein 18-Jähriger aus dem Bezirk Wels-Land verletzt. Zudem stahl ein 25-Jähriger einem 17-Jährigen das Handy und zerstörte es. Er wurde dann auch noch von einem 16-Jährigen niedergeschlagen. Dabei erlitt der 17-Jährige ebenfalls Verletzungen und kam ins Klinikum.

Planung für neue Traunbrücke

Fußgänger- & Radfahrer-Steg zwischen Wels-Pernau und Schleißheim

WELS. "Wir kommen der Umsetzung wieder ein Stück näher", so der Welser Bürgermeister Andreas Rabl (FPÖ). "Ein großer Wunsch der Bevölkerung steht vor der Realisierung", sekundiert Verkehrsstadtrat Klaus Schinninger (SPÖ). Die Rede ist von einer Traunbrücke zwischen Wels und Schleißheim.

51.000 Euro Kosten

"Für die Geh- und Radbrücke in der Pernau übernimmt Wels nun, abgestimmt mit den Umlandgemeinden, die Planung", sagt ÖVP-Wirtschaftsstadtrat Peter Lehner. Dafür gab der Welser Gemeinderat nun grünes Licht und macht rund 51.000 Euro dafür frei.

Für die Umsetzung sollen dann Förderungen von Bund, Land und aus diversen Töpfen zur regionalen Entwicklung abgerufen werden.



Der bestehende Trodatsteg in der Messestadt gilt als Vorbild für eine Radbrücke von Wels nach Schleißheim sowie nach Gunskirchen. Foto: Thomas Waage

Die neue Brücke soll eine Lücke im Radwegenetz schließen. Rund 25.000 Einwohner der Gemeinden Schleißheim und Weißkirchen, auch südlicher gelegene wie Sipbachzell würden davon profitieren.

Steg nach Gunskirchen

Weiterhin offen ist der Radsteg nach Gunskirchen. Die Stadt wolle laut Rabl auch hier mitfinanzieren, wenn die Anrainergemeinden Gunskirchen und Steinhaus mit im Boot seien. Eine "prinzipielle Einigung" gebe es seit vergangenem Jahr. Doch zuerst solle der Steg in der Pernau angegangen werden.

meinbezirk.at/wels-wels-land

Mehr Zirbe. Mehr Genuss.





Und für die LeserInnen der Bezirksblätter, die uns das Losungswort "Zirbe"

bei der Buchung per Mail info@alpina-hotel.com oder per Anruf 06432 8475 nennen, bekommen unser Angebot EXKLUSIV auch im Juli und August!

* Buchungen von Sonntag bis Freitag, Anreisetag kostenlos

Wenn Gehen schwerfällt Graf Carello bietet die ideale Lösung!



Mit den führerscheinfreien und zulassungsfreien Fahrzeugen der bereits seit über 40 Jahren bestehenden österreichischen Firma Graf Carello muss Unabhängigkeit und Selbständigkeit kein Wunschtraum mehr bleiben! Unsere Fahrzeuge sind auf allen öffentlichen Straßen zu benützen (außer Autobahn und Schnellstraßen) und können auch mit nur einer Hand bedient werden! Bleiben Sie mobil in jedem Alter und bei jedem Wetter und nützen Sie die schönen Tage für Spazierfahrten Wetter um Einkäufe, Arztbesuche u.v.m. wieder selbständig zu tätigen! Testen Sie unsere Fahrzeuge gratis und unverbindlich bei Ihnen zu Hause.

Wir bieten österreichweiten Kundendienst und Service für alle Marken, direkt bei Ihnen zuhause.

Telefon: 03385/8282-0

Jetzt GRATIS-PROSPEKT anfordern! » Graf Carello, Nestelbach 77, A-8262 llz